

Dejan al País en nivel más bajo de inversión

EL NORTE / STAFF

MÉXICO.- Fitch Ratings dejó la calificación crediticia de la deuda soberana de México en BBB-, el nivel más bajo de grado de inversión, ante una gobernanza débil, incertidumbre regulatoria, una recuperación económica inferior a la de sus pares y las crecientes presiones inflacionarias.

En contraste, destaca como aspectos positivos una política macroeconómica prudente, así como finanzas externas y deuda pública estables.

“La calificación está restringida por una gobernanza débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención políti-

ca continua que afecta las perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Petróleos Mexicanos (Pemex)”, señaló Fitch.

La agencia espera que el crecimiento del PIB se desacelere a 2 por ciento en el 2022 y permanezca en ese nivel en el 2023.

Sobre la inversión en el País, subrayó el clima de incertidumbre, especialmente en el sector eléctrico, pese a que el Congreso descartó la reforma propuesta por el Gobierno federal en este ámbito.

Dijo que los nuevos proyectos de energía seguirán enfrentando viento en contra al intentar obtener los permisos de generación.